

Gemeinsamer Musiktrip nach «SwitzIrland»

Schüpfheim: Konzert mit Kirchenchor und Orchesterverein

Unter der Leitung von Elsbeth Thürig-Hofstetter und Marco Wurster bereiten sich Kirchenchor und Orchesterverein Schüpfheim auf eine gemeinsame Reise vor. Ins Gepäck kommt vielfältige Musik aus der Schweiz – besonders aus dem Entlebuch – und Irland.

Nachdem die beiden Vereine gemeinsam schon seit längerem kein weltliches Ziel mehr angesteuert haben, ist es am Samstag, 30. Oktober, wieder so weit. Auf der Bühne im Hotel Adler geht es mit den Dirigenten Elsbeth Thürig-Hofstetter und Marco Wurster auf musikalische Reise durch das Entlebuch und die übrige Schweiz nach Irland. Fiktives Reiseziel ist «SwitzIrland», ein stimmiger und stimmungsvoller Ort, wo ruhige, melancholische Klänge abwechselnd mit temperamentvollen, reissenden Rhythmen, starken Bildern und uralten Geschichten zum Innehalten und Geniessen einladen.

«SwitzIrland» als Motto und Richtung für eine spritzige Musikexkursion führt an traditionsverbundene Orte der Schweiz, in die Vergangenheit und Gegenwart, aber auch in die keltische Kultur. Indem vielfältig, kernig, rhythmisch und poetisch den Charakteren beider Länder entsprechend musiziert wird, zeigen die rund 70 Mitwirkenden auch Ungewohntes



Elsbeth Thürig und Marco Wurster packen gemeinsam den Musik-Koffer. [Bild ek]

aus ihrem breiten Spektrum musischen Schaffens auf.

Erzähler, Band und Alphorn

Lebendig ergänzt und virtuos begleitet werden Chor und Orchester durch den Erzähler Willy Portmann sowie von einer Band. David Koch, Flöte, Laura Müller-Crepon, Violine, Mario Thürig, Piano, Michael Häfliger, Bass, und Christian Portmann, Percussion, verleihen dem Konzert mit Arrangements aus Riverdance und The Lord of the Rings den typischen Charakter des Irish-Folk. Improvisierend auf dem Alphorn wirkt Hanspeter Wigger.

Zum kulinarischen und gemütlichen Ausklang des anregenden Programms

werden schweizerische und irische Spezialitäten sowie Drinks an der Bar serviert. Konzertbeginn ist um 20 Uhr. Platzreservierungen für den «SwitzIrland»-Besuch nimmt Gabriela Schnider unter Telefon 041 484 12 06 entgegen. Der Eintritt beträgt 16 Franken, für Schüler und Studenten zehn Franken. [ek]